



Freundschaftsgesellschaft
BRD – Kuba e.V.



Sozialistische Jugend:
Die Falken Mannheim



Rhein – Neckar

laden zusammen ein:

Zukunftsfähige Politik in Cuba

Cubas Erfolge in Ökologie und Nachhaltigkeit, seine innovativen progressiven Ansätze werden in den Medien meist verschwiegen oder negativ verzerrt dargestellt.

Edgar Göll, stellvertretender Vorsitzender des Netzwerk Cuba e.V., ex- Werkzeugmacher, Soziologe und wissenschaftlicher Zukunftsforscher seit 1995 (Tätigkeiten in Österreich, USA, Cuba, Ägypten) kommt am 16. Juni 2010 aus Kuba zurück, wo er an der 2. Internationalen Konferenz „José Martí: Für eine Kultur der Natur“ teilnimmt. Er wird uns die aktuelle Lage und Beispiele von zukunftsfähiger Politik in Cuba im Bereich Ökologie, Soziales, Ökonomie, Kultur und internationaler Solidarität darstellen und mit uns diskutieren

am Donnerstag, 17. Juni 2010, um 19.00 Uhr

**in den Räumen der Falken in Mannheim, F 7. 22
(an der Ecke), Erdgeschoss**

Für kubanische Getränke ist gesorgt.

**V.i.S.d.P. Barbara Caroli-Buch, FG BRD – Kuba e.V. Regionalgruppe
Rhein-Neckar, Gneisenastr.18, 68259 Mannheim**